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□ 会　長　　永瀬　　章
□ 副会長　　前田　吉彦
□ 幹　事　　西垣　康紀
会報委員長　 安藤　重広

□ 題　字　　永瀬　　章
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル

 

　　　　　　　　　　　　３月　水と衛生月間　

　

出席報告

会員数：32名
出席数：26/32名
出席率：81.25%
欠席者：8名（出席免除 5名　92.59%）
来訪者：1名
来訪者：湖山　浩行　様

クラブフォーラム（８）

第 1711 回 例会　3/7（水）

担当：クラブ奉仕委員会

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

井戸憲一郎：花粉症がひどいです。
安藤　武司：カテーテル術後、進行良好！
岡田一二三：６５になりました。湖山さんよう
　　　　　　こそ。
榊原　典夫：岡田一二三さん誕生日おめでとう
　　　　　　ございます。
前田　裕弘：息子誕生日です。
小森　保敏：結婚記念日を祝っていただいて。

卓話 （９） 
新庁舎の建設について

第 1712 回 例会　3/14（水）

担当：長野・川崎

クラブフォーラム（９）

第 1713 回 例会　3/28（水）

担当：青少年奉仕委員会

慶祝行事

１．会員誕生日のお祝い
３月７日　　岡田一二三　様
３月２３日　永瀬　　章　様

２．ご夫人誕生日のお祝い
３月２４日　林　　久子　様

３．結婚記念日のお祝い
３月２日　　川島　明雄　様
３月６日　　小森　保敏　様
３月１６日　原尾　　勝　様
３月２４日　小泉　宣昭　様

 

例会行事

クラブフォーラム（８）
クラブ奉仕委員会　委員会グループディスカッ
ションと報告

■出席委員会
　出席を促す事は難しいが、本年度はおおよそ
上手く出来ていると思います。出席率は他クラ
ブと比べても上々です。ただ、例会に遅刻する
会員が度々あり例会開始時の出席率報告と週報
とが異なることが度々起こるがご了承頂きたい。
　また、今後は出席委員長の役職を出席免除対
象会員にすることは避けた方が良いと提案しま
す。

■会報広報委員会
　ある委員が欠席のため他の委員に負担が掛か
っており、他の委員との連携を強化して作業に
当たっている。
　また、引き継いだボイスレコーダーが行方不
明になり、当番の方の責任をもって引き継ぎを
することでその後は上手く機能しています。会
員選考段階において適材適所の方をお願いした
い。
　また、卓話の場合は卓話者から週報原稿を戴
くことをお願いしたい。

■親睦交流委員会
　本年度は新入会員が増えてスムーズな委員会
運営が出来ている。
　クリスマス例会で質を重視しすぎて量が少な
かったと感じたので、今後は予約の段階で調整
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例会行事　続き

した方が良い。予算の消化が予定より少ないの
で、今後の担当例会をどう予算運営するか検討
の必要がある。
　改善点は多々あるが、予算が限られているの
で現状では仕方ないところもある。

■プログラム委員会
　プログラムの変更等は粛々と行えた。担当の
早朝例会を例年長良川ＣＣの開催から瑞龍寺で
の座禅に変更し好評でした。

■会員増強委員会
　本年度は、現在３人の新入会員が入会し近年
にない良い状況です。新入会員に対するフォロ
ーを充分にすることが望ましく、会長、幹事、
会員増強委員会のみでなく全員でフォローする
ことを心掛けてほしい。
　また、先日の夜間例会にてビジターで来てい
ただいた方々にも継続して声掛けをしたい。夜
間例会を継続的に行うことが今後も望ましいと
考える。

■会員選考職業分類委員会
　新入会員に対しての職業分類は問題なく設定
できています。今後も多様な職業分類が発生す
ると予想されるので対応が必要です。以前から
の職業分類を再度見直す必要があり、その際に
は理事会を経由して承認を得るようにしたい。
　会員増強委員会の担当ではあるが、職業分類
のなかで名簿が空欄の所にアプローチをしてい
きたい。

■Ｒ情報委員会
　新入会員インフォメーションが本年度は２回
あったために予算がギリギリである。ＩＧＭの
参加メンバーの名簿が頻繁に変わり調整が大変
になっている。理解できる変更も多いが、日程
を入れるのを忘れていたなどの変更もあり安易
な変更は避けて頂きたい。年間予定で決まって
いるので早めに調整や報告が望ましい。
　毎回都ホテルなので次年度から場所の変更も
検討した方が良い。ＩＧＭで話し合った内容を
会の運営に反映される方法を考えてほしい。

第１７１３回　例会　３月２８日（水）
クラブフォーラム（９）

担当者：青少年奉仕委員会

　 　　　会報・広報　３月担当　岡田　一二三

次回例会のご案内
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